

Bonjour les Gourmands !

L'heure de la retraite a sonné pour l'équipe du Restaurant LE1700...

C'est avec un pincement au cœur que nous vous disons Un Grand Merci....

Merci à vous tous et toutes pour votre fidélité pendant ces 8 années et demi.

Eh oui ! Le temps passe vite, nous avons été heureux de vous servir, Philippe le Chef a aimé cuisiner pour vous...

La fermeture se fera le jeudi 19 juin après le service...

Il est temps pour le Restaurant LE1700 de faire place à TopMaki3 un bon restaurant Japonnais qui est déjà bien connu pour ces bons plats à Coustellet et à L'île sur la sorgues, il vous fera voyager avec ces saveurs d'ailleurs.

On lui souhaite beaucoup de succès.

Merci les Gourmands vous allez nous manquer..

Au revoir 😊

